MEDIO: PORTAL REFORMA FECHA: 28/JUNIO/2013



REFORMA.COM ▼

Coloca Grupo Mega 141 mdp

Luis Durán

Guadalajara, México (28 junio 2013).- Grupo Mega, empresa jalisciense que opera como intermediaria financiera en el segmento de arrendamientos, realizó por primera vez una colocación de certificados bursátiles en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

En un comunicado, la compañía informó ayer que emitió 141.5 millones de pesos en certificados bursátiles a corto plazo, lo que le permitirá poner en marcha algunos proyectos.

"Los recursos provenientes de esta operación serán utilizados por Grupo Mega para reforzar sus planes de crecimiento por medio de la originación de cartera, así como para capital de trabajo", indicó la firma en el documento.

De hecho, estos certificados forman parte de un programa autorizado hasta por 300 millones de pesos, en el que fungen como agentes colocadores Casa de Bolsa Banorte-Ixe y CI Casa de Bolsa.

"Para nosotros representa un gran orgullo esta colocación, ya que somos una empresa de Jalisco, 100 por ciento mexicana, que crece de forma sostenida y busca el desarrollo de nuestro País a través del financiamiento de pequeñas y medianas empresas (pymes) en sectores estratégicos", indicó Guillermo Romo Romero, presidente de Grupo Mega.

Consultado al respecto, el jefe de la Academia de Economía de la Universidad Panamericana, Israel Macías López, indicó que esta estrategia le permitirá atender sus necesidades financieras de corto y mediano plazo, y podría significar que emitirá acciones.



Guillermo Romo Romero, presidente de Grupo Mega. Foto: Archivo

Sólidos

Grupo Mega figuró entre las 250 Compañías con Crecimiento Global del Foro Económico Mundial. Sus certificados bursátiles recibieron una nota mxA-2 de parte de Standard & Poor's.

300 mdp tiene autorizado colocar en la Bolsa Mexicana de Valores. 4 mil mdp es su meta de colocación de cartera para el 2014.

empresas integran su cartera de clientes.

Autor: Mauro Solís

"Lo que está anunciando esta empresa es precisamente de entrada que necesitaba dinero para un proyecto de inversión", dijo en entrevista.

"Estaba necesitada de dinero y la opción que encontró, en lugar de endeudarse, es colocar títulos en el mercado bursátil, es una forma alternativa de obtener financiamiento, así, en lugar de tener de acreedor a un banco, lo que tienen ahora son acciones, son socios prácticamente".

Macías López agregó que Grupo Mega tendrá que darle rendimientos a los nuevos poseedores de los títulos bursátiles, los cuales vencerán en un año de acuerdo con la BMV.

Esta compañía se especializa en servicios como arrendamiento, factoraje, seguros y crédito. Fue fundada en el 2003, y en los últimos seis años su cartera ha registrado una tasa de crecimiento anual de 13.8 por ciento.

En este tiempo también se ha posicionado entre las 20 sociedades financieras más importantes del País.

En el 2011, el presidente de Grupo Mega fue reconocido entre los 192 jóvenes líderes globales del futuro por parte del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés).